

Dr. med. Peter Lüdemann ist neuer Chefarzt der Klinik für Neurologie am Bathildiskrankenhaus

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 02. Juni 2017 um 10:13 Uhr

Wechsel von Bückeberg nach Bad Pyrmont:

Dr. med. Peter Lüdemann ist neuer Chefarzt der Klinik für Neurologie am Bathildiskrankenhaus



Freitag 2. Juni 2017 - Bad Pyrmont (wbn). Das Bathildiskrankenhaus bekommt Verstärkung. Dr. med. Peter Lüdemann leitet ab sofort die Klinik für Neurologie in Bad Pyrmont.

Lüdemann kommt aus dem Agaplesion-Verband, war zuletzt am Klinikum Schaumburg tätig und hatte bereits Anfang des Jahres zusätzlich die kommissarische Leitung der Klinik für Neurologie in Bad Pyrmont übernommen.

(Zum Bild: Dr. med. Peter Lüdemann ist neuer Chefarzt für Neurologie am Bathildiskrankenhaus in Bad Pyrmont. Foto: Agaplesion Ev. Bathildiskrankenhaus)

Fortsetzung von Seite 1

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 02. Juni 2017 um 10:13 Uhr

Nachfolgend die Pressemitteilung im Wortlaut:

„Auf Wunsch der Geschäftsführung des AGAPLESION EV. KLINIKUM SCHAUMBURG, des AGAPLESION EV. BATHILDISKRANKENHAUS und des Vorstandes der AGAPLESION gAG wird Dr. med. Peter Lüdemann zum 1. Juni 2017 die Leitung der Klinik für Neurologie am AGAPLESION EV. BATHILDISKRANKENHAUS Bad Pyrmont übernehmen.

Bereits seit Anfang 2017 hatte Dr. med. Peter Lüdemann zusätzlich die kommissarische Leitung der Klinik für Neurologie in Bad Pyrmont übernommen.

Dr. med. Achim Rogge, Sprecher der Geschäftsführung AGAPLESION EV. KLINIKUM SCHAUMBURG: „Gemeinsam mit dem AGAPLESION EV. KRANKENHAUS HOLZMINDEN bilden wir mit dem Krankenhaus in Bad Pyrmont den bei AGAPLESION sogenannten Weserbergland-Cluster. Wir freuen uns sehr, dass unser Chefarzt Dr. Lüdemann die Geschäftsführung und die Abteilung der Neurologie in Bad Pyrmont von sich und seiner Arbeit so sehr begeistert hat, dass er schnell zum Wunsch Kandidaten für Bad Pyrmont wurde.“

Wer übernimmt die vakante Chefarzt-Stelle im Schaumburger Land?

Dr. med. Achim Rogge: „Hier im Schaumburger Land sind wir – obwohl die Fachabteilung Neurologie immer noch im Aufbau ist – ärztlich bereits gut aufgestellt. Nur deshalb konnten wir dem Wunsch unserer Schwesterklinik in Bad Pyrmont nachkommen. Zum einen haben wir mit Herrn Dr. Hunnius, Facharzt für Innere Medizin einen versierten und exzellenten Chefarzt, der die Arbeit von Dr. Lüdemann stets begleitet hatte und jetzt kommissarisch die organisatorische Leitung übernimmt. Zum anderen konnten wir mit Dr. Claudia Kube, Fachärztin für Neurologie, eine hervorragende Leitende Oberärztin für die Fachabteilung Neurologie gewinnen, die mit ihrem medizinischen Fachwissen den Auf- und Ausbau der Neurologie zielstrebig weiter vorantreiben wird. Wir gehen momentan davon aus, dass wir die Fachabteilung Neurologie bis Ende des Jahres mit einem neuen Chefarzt besetzen können, denn durch den bevorstehenden Einzug in das neue Klinikum in Obernkirchen haben wir eine gewisse Strahlkraft, mit der wir uns gegen Mitbewerber um Chefärzte schon in der Vergangenheit mehrfach durchsetzen konnten.“

In Bad Pyrmont übernimmt Dr. Lüdemann eine neurologische Fachklinik mit herausragendem Ruf und einer langen Erfolgsgeschichte. Dr. Lüdemann: „Seit Anfang 2015 bin ich nun im Schaumburger Land, erst als Chefarzt der Neurologie und Ärztlicher Direktor des damaligen Kreiskrankenhauses in Rinteln, heute als Chefarzt im AGAPLESION EV. KLINIKUM SCHAUMBURG am Standort Bückeberg. Ich fühle mich mittlerweile im gesamten Weserbergland heimisch und werde dem Schaumburger Land beruflich und privat verbunden bleiben!“